

Penguatan Tusi, Direktur Pelayanan Tahanan dan Pengelolaan Basan Baran Kunjungi Rutan Praya

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.INDONESIASATU.ID

Aug 12, 2024 - 13:11



Lombok Tengah NTB - Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Praya mendapat kunjungan dari Direktur Pelayanan Tahanan dan Anak dan Pengelolaan Basan dan Baran, Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Mhd. Jahari Sitepu, Senin, (12/08).

Kedatangan Jahari, disambut langsung oleh Kepala Rutan Praya Aris Sakuriyadi beserta jajaran. Kunjungan kerja kali ini bertujuan untuk memberikan penguatan

tugas dan fungsi serta monitoring dan evaluasi terhadap Pelayanan Tahanan/anak.

Hal yang dimonitoring dan evaluasi antara lain terkait pelaksanaan pelayanan tahanan, mulai dari alur penerimaan tahanan baru, aturan pengelolaan mapenaling, pelayanan bantuan hukum dan penyuluhan hukum, proses assesment tahanan baru serta pemeriksaan buku registrasi.

Jahari juga berkesempatan untuk meninjau langsung situasi dan kondisi blok hunian, beliau juga menyapa dan berinteraksi dengan warga binaan untuk memastikan seluruh warga binaan memperoleh hak-haknya dan juga tak lupa memberikan nasehat.

“Ikuti semua program pembinaan yang ada di Rutan, jalani sisa masa pidana dengan berkelakuan baik sehingga bisa bebas tepat pada waktunya,” ujarnya.

Dalam arahannya kepada pegawai Jahari menyampaikan agar dapat mewujudkan Resolusi Kemenkumham Tahun 2024 yakni : Perkuat Sinergi yang Semakin PASTI dan BerAKHLAK untuk Kinerja Kemenkumham yang berdampak.

Jahari juga menyampaikan agar selalu menerapkan 3+1 kunci pemasyarakatan dalam bekerja dan penekanan untuk menghindari judi online dan narkoba.

“Saya menghimbau kepada seluruh petugas agar tidak terlibat dalam pusaran judi online dan narkoba.” tegasnya

Menyambut baik masukan dari Diryantah Anak dan Pengelolaan Basan Baran, Karutan Praya Aris Sakuriyadi menyampaikan bahwa pihaknya siap dan segera menindaklanjuti arahan tersebut.

"Kami akan langsung menindaklanjuti dan melaksanakan arahan-arahan yang diberikan agar Rutan Praya berkinerja lebih baik," terang Aris.

Sebelum mengakhiri kunjungan, Jahari juga berkesempatan memeriksa bagian dapur, mengecek kesesuaian menu dan yang disajikan kepada tahanan dan narapidana di Rutan Praya.

"Kami ucapkan terima kasih atas kunjungan bapak, masukan dan arahan agar Rutan Praya semakin lebih baik segera kami tindaklanjuti," pungkas Aris. (Adb)